

Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Gießener Allgemeine
22. Juni 2009



Die richtigen Töne zu treffen – das war dieser Tage die Herausforderung für Karla Resch (im Bild vorn), Alona Winter und Lilly Hillebrand während des Klavier-Intensivkurses, der im Rahmen der Langgönsener Ferienspiele dreimal in dieser Woche – von Montag bis Mittwoch – im Bürgerhaus Langgöns stattfindet. Unter Anleitung von Helmut Weber-Rudolph, der als Lehrer an der Musikschule Römer in Dörlar tätig ist, lernten die drei Mädchen am Montag verschiedene, kurze Musikstücke kennen, die sie nach wenigen Minuten einhändig spielen konnten. Die Musikschule, die sich schon seit mehreren Jahren an den Langgönsener Ferienspielen beteiligt, bietet in diesem Jahr zudem Gitarren- und Schlagzeugkurse an, die interessierte Kinder ohne Vorkenntnisse besuchen können. (sha/Fotop: sha)